

CORREO DE MALLORCA

Oficinas: Mora, 3 - Teléfs.: Redacción 1973 - Admón. 2853

DIARIO CATÓLICO

Precio del ejemplar 25 cts. - Suscripción mensual 5'15 pts.

LAS INMINENTES OPERACIONES DE GUERRA EN PREPARACION

Gobierno británico restringe las comunicaciones de las misiones diplomáticas

El poder de los aliados supera al de Alemania en dos millones de soldados

Han quedado restringidas las comunicaciones diplomáticas de la pasada noche con las misiones diplomáticas que se preparan. El Gobierno ha publicado una nota en la que se prepara el anuncio de que el gobierno ha restringido a todas las misiones diplomáticas que hay en la Gran Bretaña a partir de las doce de la noche del 17 al 18 de abril hasta que no se permita la transmisión o recepción de las misiones diplomáticas al punto que no sea sujeta a un control estricto.

Los envíos de valijas que no hayan sido sometidas a una inspección diplomática ni la recepción de valijas hasta que hayan sido debidamente censuradas.

La salida de la Gran Bretaña de los miembros diplomáticos ni miembros de su personal oficial o doméstico.

Las restricciones no se aplican a los Estados Unidos, Rusia y los Países Bajos a excepción de los miembros de su personal oficial o doméstico.

La potencia militar de Alemania — El redactor militar de la agencia Reuter dice que des-

Entrega del Santuario de la Virgen de la Cabeza a los Trinitarios

Se hará el próximo día 30

El próximo día 30 se hará la entrega oficial del santuario de la Virgen de la Cabeza a la comunidad de PP. Trinitarios, que será encargada de su culto.

El acto asistirá el Director General de Regiones Devastadas, don Moreno Torres, que hará la entrega, y el Arquitecto director de las obras.

Artillería alemana bombardeó depósitos anglo-norteamericanos en el frente de Italia

Se provocaron numerosas explosiones y grandes incendios

Está luchando con éxito al N. y al S. de Montenegro contra los partidarios de Tito

La artillería alemana bombardeó durante más de dos horas los depósitos de abastecimientos de las fuerzas norteamericanas existentes en la región próxima al frente italiano. Se provocaron numerosas explosiones y grandes incendios.

En el mismo sector, fuerzas de infantería anglo-norteamericanas en gran número avanzaron contra varias posiciones fortificadas, mas fueron rechazados todos sus intentos.

En los glaciares de Nettuno se produjeron violentos combates por las patrullas de reconocimiento.

DEL COMUNICADO ALEMÁN

Italia — En la cabeza de puente de Nettuno han sido rechazados los ataques locales del enemigo. Actividad de reconocimiento y de choque en el frente meridional.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo. — Comunicado: "Tierra. En el curso de patrullas ofensivas realizadas en todos

336 muertos causaron las explosiones e incendios en Bombay

Al mediodía de ayer habían sido llevados al depósito judicial de esta ciudad los cadáveres muchos de los cuales no eran identificables.

Se trata de víctimas del incendio y de las explosiones ocurridas el pasado viernes.

A 336 muertos asesinados, según los últimos informes, las víctimas causadas por las explosiones e incendios registrados el viernes.

Belgrado, Sofía y Budapest han sido bombardeados

Victimas y daños en los barrios habitados. — Fueron derribados 17 aviones aliados

La caza germano-rumana y la DCA derribaron 17 bombarderos adversarios.

Los trabajos de desescombro en Budapest

Budapest. — Se ha reunido, bajo la presidencia de Atojay, el Gobierno húngaro.

Se trató de acelerar los trabajos de salvamento, así como de desescombro y de reparación, a consecuencia de los daños producidos por los ataques aéreos.

Aviones aliados derribados

Budapest. — Seis aviones enemigos fueron derribados en el ataque aéreo realizado en la noche penúltima contra la capital húngara.

Fuerzas finlandesas rechazaron varios ataques de los soviets

Helsinki. — Comunicado finlandés: "En el sector occidental del Istmo de Carelia ha sido rechazado un ataque realizado por elementos de choque enemigos con apoyo de artillería y morteros."

En el sector septentrional del lago Onega ha sido rechazado un pequeño grupo enemigo que se había aproximado a nuestras posiciones pasando sobre el hielo.

Actividad de reconocimiento en el Istmo de Maasela.

En los demás sectores, sin novedad.

Huracán al Sur de los EE. UU.

Washington. — Se desencadenó un fuerte huracán al Sur de los Estados Unidos.

El número de víctimas se eleva a cinco y más de 500 heridos.

El huracán causó enormes daños en las regiones de las Carolinas y de Georgia.

A los heroicos supervivientes del Rgto. de Transmisiones de El Pardo se les impuso ayer un distintivo especial

El Ministro del Ejército, que asistió al acto, pronunció una vibrante alocución

El Pardo, 17. — Con asistencia del Ministro del Ejército se ha celebrado esta mañana en el cuartel del Regimiento de Transmisiones el acto de imponer el distintivo especial creado expresamente para los supervivientes de esta unidad que el 25 de julio de 1936, después de vencer enormes dificultades, llegaron a Segovia en donde se unieron a las tropas nacionales.

Las fuerzas del regimiento, que formaban en el patio central del cuartel con bandera y banda, rindieron honores a la llegada del Ministro y seguidamente el capellán don José Sánchez Vila, ofició una misa en el altar presidido por una imagen de San Fernando a la que servía de fondo la Bandera Nacional; la escuadra de gastadores daba guardia en traje de gala. Durante la ceremonia religiosa la banda interpretó varias composiciones y el Himno Nacional en el momento de alzar.

Con el Ministro del Ejército formaron la presidencia el Capitán General de la primera Región; el Jefe del Estado Mayor; Jefe de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado; Jefe del Estado Mayor del Ejército y el general Lahuerta.

Entre los asistentes figuraban el Gobernador militar de Madrid; Director General de Enseñanza Militar; los generales Borbón, Ungria, Barroso, Bermúdez de Castro, La Llave, Ibáñez, Aldecoa Sanjuan; Ferrar; Menéndez; Cánovas La Cruz; el Gobernador Civil y Jefe Provincial; Vicepresidente de la Diputación; Alcalde de Segovia; don Nicolás Carrasosa, hermano del heroico coronel que mandaba la

unidad en julio de 1936 y las autoridades locales de El Pardo.

Terminada la misa, el Ministro y demás autoridades de la presidencia prendieron los distintivos a los 155 jefes, oficiales, clases y soldados, entre los que figura el actual coronel del regimiento de Transmisiones don Rafael Martínez Maldonado y el teniente coronel Gazpao.

El nuevo emblema, al que sirve de fondo el castillejo del arma de Ingenieros, lleva bordada la siguiente inscripción: "A la lealtad y al valor. Julio 1936"

El coronel Maldonado pronunció unas amononadas palabras en las que dijo que cuenta el regimiento con tres fechas inolvidables: el 21 de julio de 1936 era que la fé en el Caudillo y el alma inflamada por el amor a España, movió al regimiento a salir para buscar en tierra española la bandera que envolviera nuestros cadáveres si lo hacia preciso el servicio a la patria. El 21 de julio de 1939, en cuya fecha llegaron a El Pardo los cadáveres de 7 soldados que murieron al atravesar la zona roja hacia las líneas nacionales, y esta de hoy, en la que hace efectivo un premio que ya comenzamos a recibir el mismo día 21 de julio de 1936, que fué el galardón y honor de luchar al lado de la gloriosa Infantería española.

Terminó dedicando un recuerdo a los que cayeron, entre los que figura el coronel señor Carrasosa rogando al Ministro transmitiera al Caudillo la incondicional adhesión de las fuerzas del Regimiento.

ALOCUCION DEL MINISTRO

El Ministro dirigió una alocución al Regimiento en la que dijo que el 18 de Julio el ambiente se hacia irresistible, como lo había hecho en aquellos tiempos de 1808. Tiempos semejantes y anhelos parecidos producen una conducta paralela que interesa destacar aquí: el regimen-

to de zapadores de Alcalá en 1808 y el de Transmisiones en 1936.

En 1808 el regimiento de zapadores no puede soportar dignamente las pretensiones de las fuerzas de Murat y se levantaron sin más norte que su honor y su deber; salieron del cuartel alejándose de Madrid y terminaron en Valencia en donde se unieron a los buenos patriotas decididos a defender la Patria. En 1936, el regimiento de Transmisiones repite la proeza.

Por los medios técnicos a vuestro alcance concisisteis en los primeros momentos del Movimiento Nacional y cuando el clarín de guerra de Franco llegó a este cuartel, concisisteis también la amargura de que el Movimiento fuera perdido en Madrid.

En el año 1936, como en 1808, no tuvisteis más norte que el honor y la lealtad, ni más motor que el valor y el patriotismo; como en 1808, por segunda vez el arma de ingenieros les cupo la gloria de repetir lo que el de Alcalá hizo.

Vuestro itinerario estaba lleno de dificultades y peligros. Durante el recorrido vuestro proceder hizo que el regimiento llegara a La Granja casi completo; el coronel Carrasosa dejó en esa casa su mujer y sus hijos porque el deber le imponía el alejamiento de ellos. En este momento quiero ofrecerles en nombre del Ejército unas flores para que las depositéis sobre la tumba de este hombre que llegó a La Granja para ofrecer a Franco el alma del mando: vuestra técnica.

Como los zapadores de Alcalá disteis todo lo que teniais para combatir, la dureza de los tiempos de guerra con vuestros compañeros. A vosotros os corresponde buscar el título y a mí rogáros que no la bauticéis como en Alcalá con el nombre de fuga, que puede prestarse a torcidas interpretaciones. Estas son consecuencias de la exaltación de los valores morales.

Corta es vuestra historia, pero sublime y en este espejo tenéis que miraros todos; sentir tanta evidencia militar hacia los que supieron hacer lo que hicieron en 1936 y ofrecerles un recuerdo magnifico la seguridad de que si la circunstancia hiciera en 1936 y ofrecerles en la hazaña gloriosa que hoy se conmemora. ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva el Ejército! ¡Viva el Regimiento de Transmisiones!

Seguidamente las fuerzas del Regimiento desfilaron ante el Ministro y autoridades.

Las posiciones que rodean Assan e Imphal, en poder de los japoneses

Tokio. — Las posiciones establecidas en los montes que rodean Assan e Imphal han caído en poder de las tropas japonesas.

Al Sudeste de Ostrov los soviets han agrupado importantes refuerzos

Tropas alemanas entraron en contacto con la guarnición de Tarnopol, la cual ha recibido orden de dirigirse hacia el Oeste

Prosiguen los duros combates en Crimea, en el bajo Dniéster y en los sectores de Yasi y Delatin-Stanislaus, donde han sido rechazados ataques de los soviets

Berlín. — Al sudeste de Ostrov los soviets han agrupado importantes refuerzos.

Se supone que tienen la intención de pasar al ataque en este sector.

DEL COMUNICADO ALEMÁN

Cuartel del Fuhrer. — Comunicado alemán: "En el sector de Sebastopol los ataques enemigos se han estrellado ante nuestras nuevas posiciones."

En el bajo Niester han fracasado nuevos intentos del enemigo para ampliar su cabeza de puente y poner pie en otros puntos de la orilla occidental del río.

Al norte y noroeste de Yasi han sido rechazados fuertes ataques adversarios apoyados por tanques.

En el sector de Delatin-Stanislaus formaciones húngaras libran combates contra las fuerzas bolcheviques.

Al Este de Stanislaus las tropas alemanas han rechazado hacia el Niester al enemigo, que se defiende en encarnizamiento y también han rechazado los contraataques adversarios.

En el sector de Strypa formaciones del ejército y S. S. armadas han liquidado una cabeza de puente enemiga y rechazado varios ataques bolcheviques.

En el frente próximo a Tarnopol las tropas alemanas procedentes de Oeste, se han abierto camino en dura lucha hasta los emplazamientos de la artillería enemiga y entrando en contacto con parte de los heroicos defensores de la ciudad que han recibido orden de dirigirse hacia el Oeste.

Otros grupos de defensa siguen empeñados en encarnizados combates contra un enemigo superior en número.

Durante la noche última, potentes formaciones aéreas alemanas han atacado los objetivos ferroviarios del Norte de Ucrania.

Los bolcheviques han sido rechazados aún más lejos en el sector al Suroeste de Kovel, a pesar de las difíciles condiciones del terreno.

Al Sur de Beresina, al este de Ostrov y al sur de Pleskau han fracasado los ataques adversarios.

Aviones soviéticos derribados

Berlín. — Ayer fueron derribados 29 aparatos soviéticos.

Los movimientos de despegue en Crimea

Berlín. — En Crimea se han dado por terminados los movimientos de despegue, anuncia la O.I.L., que se han efectuado con gran precisión a pesar de los esfuerzos del enemigo para interceptar y para cercar importantes contingentes de fuerzas rumanas.

Ello se debe a la bravura de los destacamentos germano-rumanos los cuales cubrieron los movimientos, permaneciendo en las posiciones señaladas por el mando a pesar de la aplastante superioridad bolchevique.

La aviación ha desempeñado también importante papel en la sistemática realización de las operacio-

Badoglio ha dimitido y recibe el encargo de formar nuevo Gobierno

El Mariscal comenzó ayer las gestiones, recibiendo a diversas personalidades, y se mostraba satisfecho de que haya tenido fin la larga crisis declarada entre él y los partidos

Londres. — Según comunica el corresponsal de la Agencia Reuters en Nápoles, el Mariscal Badoglio ha presentado al Rey la dimisión del Gabinete y ha recibido el encargo de formar nuevo Gobierno.

EL NUEVO GOBIERNO SERA CON AMPLIA BASE

Nápoles. — Una declaración oficiosa del Ministerio de Información italiana anuncia la dimisión del Gobierno del Mariscal Badoglio y el encargo al mismo Mariscal para formar nuevo Gobierno con amplia base, atendiendo los deseos expresados por todos los partidos políticos.

NEGOCIACIONES ENTRE BASTIDORES

Londres. — D cen de Nápoles que, no obstante no haber confirmación oficial de la noticia, se celebran negociaciones entre bastidores para la formación de un futuro Gabinete italiano.

Los aliados parecen haber indicado la conveniencia de que ambos permanezcan en sus puestos por razones de continuidad en el poder.

En cuanto a los nuevos Ministros, se habla en los referidos círculos de que el Conde Sforza y Benedetto Croce entrarán en el futuro Gobierno como Ministros sin cartera.

También entrará en la nueva combinación el jefe del partido democrata cristiano, Rodino.

La lista del nuevo Gobierno fué redactada durante la pasada semana por el Mariscal Badoglio y Benedetto Croce.

Sin embargo, los socialistas y comunistas consideran que, unidos, representan una gran fuerza y plantean ciertas condiciones para su participación en el Gobierno.

HAN COMENZADO LAS GESTIONES

Nápoles. — El Mariscal Badoglio ha comenzado las gestiones para formar nuevo Gobierno.

Inició las gestiones con los representantes de los distintos partidos democráticos.

El jefe comunista, Togliatti, los acionistas que preside el Príncipe Caracciolo y otras personalidades visitaron ayer al Mariscal Badoglio en su residencia.

BADOGGIO, SATISFECHO

Nápoles. — El Mariscal Badoglio parecía ayer de buen humor, satisfecho por el fin de la larga crisis declarada entre él y los partidos.

MUJER:

Cumple tu Servicio Social, que José Antonio nos ha dicho que el mayor orgullo y gloria está en servir en el jubilo sacrificio de nuestra cominidad y nuestro egoismo por otra empresa mejor.

una resistencia encarnizada y han rechazado las tentativas de penetración bolchevique.

Al noroeste de Yassy ha sufrido el enemigo sangrientas pérdidas en distintos sectores.

Durante la jornada de ayer, la aviación anglo-norteamericana ha bombardeado algunas ciudades de Rumania, ocasionando daños y víctimas en la población civil. EFE

Semana de Oración y Penitencia por el PAPA y por la PAZ

Con objeto de organizar turnos de orantes ante la venerada imagen del Santo Cristo de la Sangre durante los siete días que estará expuesta a la veneración de los fieles en la Catedral Basílica, y ante la imagen de Ntra. Sra. de Fátima, que se venera en la iglesia del convento de San Jerónimo, ayer por la noche se reunieron en el local de la Acción Católica los dirigentes de los distintos centros parroquiales de Palma.

Se tomó el acuerdo de que grupos de hombres velen desde las diez de la noche hasta las siete de la mañana, desde el domingo al viernes de la próxima semana — la noche del sábado y la del domingo velarán los jóvenes — la imagen del Santo Cristo de la Sangre, y que durante el día también se ore ante dicho Cristo y ante la imagen de la

Virgen de Fátima para impetrar una pronta y justa paz y para que los beligerantes respeten la augusta persona de S. S. el Papa y la neutralidad de la Ciudad del Vaticano sede de la Cristianidad.

Se tomaron concretos acuerdos para que los feligreses de todas las parroquias de Palma puedan turnar en la plegaria por el Papa y por la Paz, y se acordó exhortar a todos los fieles de Palma para que pasen por sus respectivas parroquias para enterarse de los actos que, en cada una de ellas se organizan con motivo de la Semana de Oración y Penitencia.

Importante donativo

De un donante anónimo ha recibido el Consejo Diocesano de los hombres de Acción Católica la cantidad de mil pesetas.

Delegación Provincial de Educación Popular

Fiesta de la Unificación

El Jefe Provincial del Movimiento ha dispuesto para el próximo día 19, Fiesta de la Unificación, la celebración en esta Capital y ciudades y pueblos de la provincia, de los actos siguientes:

A las 10.00. — Concentración falangista ante la Cruz de los Caídos.

A las 10.15. — Revista.

A las 10.30. — Lectura por el Jefe provincial del Movimiento en la Capital, y por los Jefes locales en las demás localidades, del Decreto de Unificación.

Ofrenda de una corona de Laurel a los Caídos en la Cruzada de Liberación.

Himnos.

Por Dios, España, y su Revolución Nacionalindustrialista.

Palma de Mallorca, 16 de Abril de 1944.

EL DELEGADO PROVINCIAL DE EDUCACION POPULAR

NOTAS:

1.º El día 19, Fiesta de la Unificación, es Fiesta Nacional.

2.º En los Centros oficiales deberá ondear la Bandera Nacional, y en los de Falange, la Nacional y la del Movimiento.

3.º Los particulares, para rendir tributo de agradecimiento a nuestro Caudillo, deberán engalanar sus casas, luciendo colgaduras en sus balcones.

ESPECTACULOS

CINES

TEATROS

Fin de curso... director de la cinta... el sábado en la pan...

Pastor Angélicus, la película del Papa

Hemos visto su estrella... La película "Pastor Angélicus"...

Inca, isla?

Un estimado colega madrileño publicó un reportaje a propósito de la estancia de los jugadores del "Constancia" en el Escorial...

Y en el paseo, marchando tras los chicos del "Constancia"...

Y en el paseo, marchando tras los chicos del "Constancia"...

Por España debes cumplir con alegría el Servicio Social...

Por España debes cumplir con alegría el Servicio Social...

que desgranar sus melodías de cristal...

que desgranar sus melodías de cristal ante el éxtasis de los jardines...

PASOS Y DINEROS BIEN APROVECHADOS - RECTOS VAN AL PALACIO DE LOS DADOS

DEPORTIVAS

Poco puede hacer un gran corredor tras el rodillo si no tiene ante sí un motorista que responda a su calidad

«Cuando las cosas no salen bien...» = La breve historia de un joven y gran campeón. — «Me decían que no servía...»

Mientras la muchedumbre —otra vez, las graderías del viejo Tiador llenas de bote en bote— aclamaba a Miguel Salom...



Juanito Bover, subcampeón de España tras moto comercial

¡Campeón de Campeones!

Champion DIPLOMACIA

«Bodega Mallorca»: Pl. Cuadrado

paña tras motos comerciales. Antonio Martín, que había sido el primero en acudir a felicitar al vencedor...

CARTELETA

PRINCIPAL. — Compañía de Enrique Gullart: tarde, 6.30. «Felipe Derblay» y noche, 10.15. «La propia estimación»...

«Los opinó el que en este Campeonato fue su cuidador, el veterano José Saura»...

«SAN ISIDORO», un buen vino Oloroso «MERITO»

nas veinticuatro años. Actualmente está prestando su servicio militar.

Cataluña eliminó a Baleares del Campeonato de España de Pelota

Barcelona. — (Especial para CORREO DE MALLORCA). — En la cancha del Frontón Novedades, ante numerosísimo público...

AJEDREZ

Ha terminado el Alekhine-Rey

El campeón mundial vence por dos puntos y medio contra uno y medio

Ha terminado —en Zaragoza— el encuentro a cuatro partidas celebrado entre el campeón mundial...

FUTBOL

Los partidos de promoción a la Segunda División

Los dos se jugarán en Madrid, en el Estadio Metropolitano

Madrid. — El partido Arenas Ferrol se jugará el día 23 del actual...

Caja Nacional de Subsidios Familiares

La distribución de los Premios de Nupcialidad es abolicida por el Estado...

El cloruro de magnesio en el tratamiento del cáncer

París. — El cloruro de magnesio da resultados insospechados en el tratamiento del cáncer...

Cultive su cabello

para que tenga raíces fuertes y sana con el tiempo el cabello



plantas vitícolas del cabello que detienen su caída...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio...

Barceloné Flaquet, la marca en una americana de dos horas...

En 1942 sufrió un gravísimo accidente en Campos del Puerto...

Reparó el año pasado con renovados bríos y con tesón de principiante...

Me dedico al medio fondo —nos dice— precisamente porque me decían que no servía para tal especialidad...

Tras lo del domingo, precisará tener muy en cuenta a Miguel Salom para las competiciones en pista...

«Club Frontón Balear» ostentando la representación de la Federación Balear; el intendente

Alcázar (3), Almería (1), Cádiz (1), Castellón (1), Segovia (1), Gerona (2), Granada (1), Guipúzcoa (1), Madrid (1), Málaga (1), Murcia (1), Navarra (1), Las Palmas (1), Santander (1)...

Palma 12 de Abril de 1944. — El Jefe del Sindicato Provincial. Lo que es el Sindicato para los productores del campo

El Sindicato Provincial de Frutos y Productos Horticolas de Baleares, establecido por el trabajo, es el me

Quarta. — En igualdad de circunstancias, tendrán preferencia para obtener los préstamos...

Quinta. — Estos préstamos no devengarán interés y su amortización se hará mediante entregas mensuales...

Quinta. — El importe del préstamo deberá destinarse por los prestatarios a la constitución del hogar familiar...

Quinta. — Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

a) Que ambos contrayentes sean solteros.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 las mujeres.

c) Si se trata de ex combatientes o ex cautivos, la edad máxima para concursar será de 40 años...

d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

Tercera. — Las instancias se extenderán en los modelos impresos que facilitarán las Oficinas de Subsidios Familiares...

Palma, 3 de Abril de 1944. El Delegado Provincial

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

El Caudillo, que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo...

COMENTARIOS

La fundación del Cister

No es muy conocida la biografía de San Esteban Harding...

Se ha dicho que la fundación cisterciense fue una reacción contra el régimen de Cluny...

Cuatro fueron los puntos en que la diferencia de criterio se hizo más ostensible...

Con estas nuevas orientaciones comenzó el Cister, y al morir San Esteban (año 1134) la congregación ya había salido de los confines de Francia...

Y esto es lo más curioso, el triunfo de los monjes nuevos no precisamente a causa de los principios que sostenían...

C.

Fallecimiento del primer Gauleiter de la Alta Baviera

Munich. — Tras larga enfermedad, ha fallecido en esta capital el Primer Gauleiter de la Alta Baviera, Adolfo A. Wagner...

El Ministerio de Trabajo ha dictado normas relativas a la suspensión o cese de empresas

Madrid. — El "Boletín Oficial del Estado" publica una disposición del Ministerio de Trabajo por la que se dictan normas para aplicación del decreto de 26 de enero de 1944 sobre suspensión o cese de empresas...

El artículo quinto del referido decreto establece las indemnizaciones que en el caso se señalan para el cese definitivo de las actividades de la empresa...

EDITORIAL

Viviendas sanas y confortables

Mercede ser destacado, por su marcada tendencia social, un reciente decreto del Ministerio de Trabajo...

El porcentaje que se destina a tan laudable fin está formado por la reserva especial que se ordenó a las empresas...

La preocupación del Estado por la resolución del magno problema de la vivienda no es sólo debida a las necesidades del momento...

La tarea de facilitar alojamiento decoroso a cada familia sobrepasa los límites de una simple labor social...

Se trata, como ya hemos indicado, de remediar la falta de viviendas, por un lado, y por el otro, de dotar a los productores de casa higiénica y alegre...

Insistiremos otra día sobre tan plausible orientación del Gobierno, que, a no dudar, contará con la entusiasta colaboración de las empresas industriales...

El reconocimiento del Gobierno de Badoglio por la I. R. S. S.

Uno de los principales motivos rusos salta a la vista: reforzar su posición diplomática en el Mediterráneo

Por RAFAEL DE LUIS

Varios importantes acontecimientos se han sucedido últimamente en la política del Mediterráneo: la reanudación de las relaciones diplomáticas entre Italia y la URSS...

Pocos hechos habrán sorprendido a un sector tan extenso de opinión como el restablecimiento de relaciones entre el gobierno de Víctor Manuel y el de Moscú...

Uno de los motivos rusos salta a los ojos: reforzar su posición diplomática en el Mediterráneo a costa de los ingleses. El precio que en el porvenir exija por su concurso será sin duda muy caro...

exterior. Sólo que en este caso, al fortalecer a la monarquía italiana la URSS, juega, por lo menos en la apariencia, contra sus propios aliados...

Qué pretende, pues, el gobierno del Kremlin? Porsue cualesquiera que sean sus fines remotos, los efectos actuales de su política son el robustecimiento del gobierno italiano...

Con el asistieron a la ceremonia el Subsecretario del Departamento de Agricultura y el Delegado Nacional de los Servicios del Trigo.

Este será de seguro una de las finalidades que persiguen los rusos por medio de la representación diplomática del rey. No se olvide que la distancia es insignificante entre Italia y Argel...

Datos biográficos del difunto Vicario General de la Compañía de Jesús

A los 16 meses día por día, de su ascensión a la jefatura de la Compañía de Jesús, falleció el Rdm. P. Ambrosio Magni...

Había nacido 72 años atrás en la comarca italiana de Brianza. Inició su noviciado en el Seminario de Milán...

Por dos veces — en 1925 y en 1936 — el Papa Pío XI le confirió la misión de organizar los ejercicios espirituales en su Corte pontificia.

En octubre de 1942, fué objeto de ferviente agasajo por parte de las más calificadas dignidades eclesiásticas...

Una semana después, el 14 de diciembre, "corpore inseputo" aún el padre Vladimiro Ledochowski, la apertura del pliego que contenía la última voluntad del difunto general de la Compañía...

El Ministro de Agricultura impuso la Cruz del Mérito Agrícola al Presidente del Consejo Agronómico

Madrid. — A la una y media de la tarde en el despacho del Presidente del Consejo Agronómico y Director del Instituto de Investigación Agronómica don Pedro Gordón...

En mi pecho la preciada condecoración que le ha sido concedida, no a Pedro Gordón, sino al Presidente del Consejo Agronómico.

Este es un honor para mí, añadió, el ponerle esta condecoración que le ha otorgado el Caudillo. Arriba España.

La pesca constituye la segunda fuente de riqueza de nuestra Patria

Anualmente se obtienen 450 millones de kilos y se exportan conservas por valor de 80 millones de pesetas

En 1943 se capturaron 130 millones de kilos de sardina. — Del millón y medio de españoles que del mar e industrias derivadas, 250.000 son pescadores

Por MANUEL CASARRUBA

El mar constituye una de las fuentes más trascendentales de la vida económica moderna en cuanto se refiere a la industria y al comercio...

La pesca constituye, después de la agricultura, la principal fuente de riqueza de nuestra Patria, como lo demuestra el hecho de que millón y medio de españoles viven del mar...

Se ha celebrado en París un mitin contra el bolchevismo

Asistieron más de diez mil personas y se pronunciaron diversos discursos

París. — En el velódromo de Invierno se ha celebrado un gran mitin organizado por la Legión de voluntarios franceses contra el bolchevismo.

Más de diez mil personas asistieron al acto. Entre las personalidades oficiales figuraban Abel Bonnard, el Ministro de Instrucción Pública, el Secretario de Estado, el Embajador De Brignon...

El Ministro de Agricultura impuso la Cruz del Mérito Agrícola al Presidente del Consejo Agronómico

Madrid. — A la una y media de la tarde en el despacho del Presidente del Consejo Agronómico y Director del Instituto de Investigación Agronómica don Pedro Gordón...

En mi pecho la preciada condecoración que le ha sido concedida, no a Pedro Gordón, sino al Presidente del Consejo Agronómico.

Este es un honor para mí, añadió, el ponerle esta condecoración que le ha otorgado el Caudillo. Arriba España.

El mar constituye una de las fuentes más trascendentales de la vida económica moderna en cuanto se refiere a la industria y al comercio...

La pesca constituye, después de la agricultura, la principal fuente de riqueza de nuestra Patria, como lo demuestra el hecho de que millón y medio de españoles viven del mar...

La exportación de vinos en España

En más de 295 millones de pesetas oro se valoró el exportado en 1943

Madrid. — A 295.235.386 pesetas cor ascendió en 1943 nuestra exportación de vinos...

Grandes anteojos para las vacas

Son registrados en la oficina de patentes y marcas del Brasil

Río de Janeiro. — "Cree Vd. que las vacas son tontas?" Esta pregunta fué formulada por un funcionario de la Oficina de patentes y marcas...

En 1944 se he intensificado más la venta de vinos de la zona de Frontera. De ella, tan sólo las ventas realizadas al extranjero alcanzan en el mes de enero una cifra de 4.131.118 litros...

El principal cliente Estados Unidos, cuyas ventas ascienden a 3.748.000 y 35.367.201 pesetas. A Canarias y las Baleares españolas se han vendido mil 314 litros, por 2.303.035 pesetas.

Tranjero por valor de unos 80 millones de pesetas. Durante el último año, en las 1.200 fábricas que se extienden a lo largo del litoral, especialmente en las zonas cantábrica y catalana, se elaboraron más de 100.000 kilos...

La exportación de vinos en España

En más de 295 millones de pesetas oro se valoró el exportado en 1943

Madrid. — A 295.235.386 pesetas cor ascendió en 1943 nuestra exportación de vinos...

En 1944 se he intensificado más la venta de vinos de la zona de Frontera. De ella, tan sólo las ventas realizadas al extranjero alcanzan en el mes de enero una cifra de 4.131.118 litros...

Grandes anteojos para las vacas

Son registrados en la oficina de patentes y marcas del Brasil

Río de Janeiro. — "Cree Vd. que las vacas son tontas?" Esta pregunta fué formulada por un funcionario de la Oficina de patentes y marcas...

En 1944 se he intensificado más la venta de vinos de la zona de Frontera. De ella, tan sólo las ventas realizadas al extranjero alcanzan en el mes de enero una cifra de 4.131.118 litros...

El principal cliente Estados Unidos, cuyas ventas ascienden a 3.748.000 y 35.367.201 pesetas. A Canarias y las Baleares españolas se han vendido mil 314 litros, por 2.303.035 pesetas.